



RUTAS DE ÑUBLE TENDRÁN ALTO FLUJO VEHICULAR.

## 294 mil vehículos se estima transiten entre hoy y el 2 de enero

**ÑUBLE.** *Autoridades llaman a conductores a planificar viajes con anticipación.*

De acuerdo al plan del Ministerio de Obras Públicas para estas festividades, para Año Nuevo, del viernes 27 de diciembre al jueves 2 de enero, se estima un flujo de 294 mil vehículos, un aumento del 7%. Y en lo relativo a los viajes, desde el 20 de diciembre hasta el 2 de enero, se espera que se realicen más de 582 mil viajes a través de las rutas Talca-Chillán, Chillán-Collipulli y la Autopista del Itata.

“Queremos garantizar un tránsito fluido y seguro para quienes se desplazan en estas fechas especiales. Por eso, hemos trabajado junto a las concesionarias para disponer de medidas específi-

cas que permitan minimizar los impactos de la alta afluencia vehicular”, señaló el seremi de Obras Públicas, Freddy Jelves Fernández.

En ese contexto, el plan contempla 43 equipos de emergencia, incluyendo ambulancias, grúas, patrullas y cuadrillas listas para actuar en caso de accidentes o congestión vial. Además, se reforzará la operatividad de peajes con sistemas automáticos y cajeros móviles. “Hacemos un llamado a los conductores a preferir el uso del TAG y planificar sus viajes con antelación para evitar horarios punta”, agregó el seremi del MOP en la región de Ñuble. *Ces*